

# Les amis de la forêt abandonnée

Histoire réaliste • 7/8 ans



## Chapitre 1 : Un nouveau quartier

C'était un jour d'été chaud et ensoleillé lorsque la famille de Jules a emménagé dans leur nouvelle maison. Ils avaient déménagé dans un nouveau quartier, où Jules ne connaissait personne. Il était un peu nerveux à l'idée de faire de nouvelles rencontres, mais il était également très excité pour cette nouvelle aventure.

Jules était un petit garçon de 8 ans, avec des cheveux bruns ébouriffés et des yeux marron étincelants. Il aimait jouer au football, lire des livres d'aventure et manger des bonbons. Il avait aussi un grand cœur et aimait se faire des amis.

Le quartier était très différent de leur ancien quartier. Il y avait beaucoup d'arbres et de verdure, ce qui rendait l'endroit très paisible. Les maisons étaient plus grandes et plus espacées, et la rue était plus calme.

Jules est sorti de la voiture, a pris une grande inspiration et a regardé autour de lui. Il a vu un petit groupe de garçons qui jouaient au football dans la rue et s'est approché d'eux.

« **Salut, je m'appelle Jules** », dit-il timidement.

Les garçons ont regardé Jules curieusement.

« **Salut** », dit l'un des garçons. « **Je m'appelle Max. Tu veux jouer avec nous ?** »

Jules a souri de toutes ses dents. « **Oui, je veux bien !** »

Jules a commencé à jouer au football avec les garçons. Il était un peu maladroit au début, mais il a vite compris comment jouer, et il a même marqué un but ! Les garçons ont été impressionnés et l'ont félicité.

Jules était heureux. Il avait fait de nouveaux amis le premier jour dans son nouveau quartier.

## Chapitre 2 : La découverte d'un mystère

Les jours ont passé et Jules s'est fait de plus en plus d'amis dans le quartier. Il y avait Max, Tom, Emma et plusieurs autres enfants avec qui il aimait jouer.

Un jour, alors qu'ils jouaient dans la forêt près de leur quartier, ils ont découvert quelque chose d'étrange. C'était une vieille maison abandonnée, qui semblait être restée vide depuis des années.

« **Je me demande pourquoi personne ne vit ici** », dit Emma.

« **Peut-être que c'est hanté** », dit Tom avec un sourire espiègle.

« **Hé, ne soyez pas ridicules** », dit Jules. « **Nous devrions vraiment entrer et voir ce qu'il y a à l'intérieur.** »

Les enfants ont tous été d'accord et ont commencé à explorer la maison. Il y avait beaucoup de toiles d'araignée et de poussière partout. La maison semblait abandonnée depuis des années.

Soudain, Max a crié : « **Regardez !** »

Il avait trouvé une vieille boîte qui était cachée sous un tapis. Les enfants ont tous regardé à l'intérieur et ont trouvé des photos et des lettres qui dataient de plusieurs années auparavant.

« **C'est incroyable** », dit Jules. « **Nous avons trouvé un vrai mystère !** »

Les enfants ont rassemblé toutes les photos et les lettres et ont décidé de les montrer à leurs parents pour voir s'ils pouvaient les aider à résoudre le mystère.

### Chapitre 3 : Retrouver les propriétaires perdus

Les enfants ont montré les photos et les lettres à leurs parents, qui ont été très intéressés par ce qu'ils ont vu. Les parents ont commencé à poser des questions et ont décidé de mener leur propre enquête.

Après quelques recherches, les parents ont trouvé les propriétaires de la maison abandonnée. C'était un couple âgé qui avait habité là-bas il y a des années.

Le couple avait quitté la maison après la mort tragique de leur fils unique. Ils avaient été tellement dévastés par leur perte qu'ils avaient décidé de quitter la maison pour toujours.

Les enfants étaient attristés par l'histoire, mais ils étaient heureux d'avoir pu aider à résoudre le mystère.

« **C'est incroyable** », dit Jules. « **Nous avons réussi à retrouver les propriétaires perdus !** »

Les enfants ont tous été fiers d'avoir aidé à résoudre le mystère et ont décidé de réfléchir à un moyen de rendre hommage à la famille. Ils ont décidé d'organiser un pique-nique dans la forêt pour célébrer leur amitié et leur réussite.

### Chapitre 4 : Des amitiés solides

Le pique-nique était un grand succès. Les enfants étaient tous très heureux de passer du temps ensemble et de célébrer leur amitié.

Jules a réalisé à quel point il était chanceux d'avoir de si bons amis dans son nouveau quartier. Il avait été un peu nerveux au début, mais maintenant il se sentait chez lui.

Les enfants ont continué à jouer ensemble, à explorer leur quartier et à s'amuser. Ils ont appris à se connaître et à se soutenir mutuellement.

Jules savait que ses amitiés avec les autres enfants étaient solides et qu'ils seraient amis pour toujours.

### Chapitre 5 : La morale de l'histoire

L'histoire de Jules et de ses nouveaux amis est une histoire d'amitié, de découverte et de soutien mutuel. Les enfants ont été en mesure de faire face à un mystère, de résoudre un problème et de

célébrer leur amitié ensemble.

La morale de cette histoire est que les amitiés sont précieuses et qu'il est important de se faire de nouveaux amis. Les enfants peuvent apprendre beaucoup les uns des autres et peuvent se soutenir mutuellement dans les moments difficiles.

Jules a appris que même s'il avait quitté son ancien quartier, il avait toujours la capacité de se faire de nouveaux amis et de vivre de nouvelles aventures.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Comment s'appelle le personnage principal de l'histoire ?

- A. Max
- B. Tom
- C. Emma
- D. Jules

### 2) Que découvrent les enfants dans la forêt ?

- A. Une boîte de bonbons
- B. Un trésor caché
- C. Une vieille maison abandonnée
- D. Un parcours de golf

### 3) Pourquoi le couple qui avait habité dans la maison avait-il décidé de la quitter ?

- A. Ils n'aimaient pas leur voisins
- B. Ils avaient gagné à la loterie
- C. Ils avaient perdu leur fils unique
- D. Ils avaient peur des fantômes

### 4) Que décident les enfants de faire pour célébrer leur amitié ?

- A. Organiser un pique-nique dans la forêt
- B. Jouer à cache-cache
- C. Aller au cinéma
- D. Faire une chasse au trésor

### 5) Quelle est la morale de l'histoire ?

- A. Ne jamais explorer de vieilles maisons abandonnées
- B. Il est important de se faire de nouveaux amis
- C. Les fantômes existent réellement
- D. Les amitiés ne durent jamais

### Bonnes réponses :

1) D. Jules 2) C. Une vieille maison abandonnée 3) C. Ils avaient perdu leur fils unique 4) A. Organiser un pique-nique dans la forêt 5) B. Il est important de se faire de nouveaux amis

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Espacées:** Séparées les unes des autres

**ébouriffés:** En désordre

**Dévastés:** Très tristes et affectés par quelque chose de grave

**Mystère:** Quelque chose qui n'est pas facile à comprendre ou à expliquer

**Enquête:** Recherche pour trouver des réponses à un problème

**Hommage:** Une façon de montrer du respect pour quelque chose ou quelqu'un